

## Día 36: Justificación por la fe y el Mensaje del Tercer Ángel

La justificación por la fe y el mensaje del tercer ángel están estrechamente relacionados. Es solo mediante la experiencia de la justificación por la fe en Cristo solamente que uno evitará ser engañado por el poder del anticristo de los últimos días. Apocalipsis 14 da una seria advertencia sobre no adorar a la bestia ni al anticristo: «Y el tercer ángel los siguió, diciendo a gran voz: Si alguno adora a la bestia y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios, que ha sido vaciado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles y del Cordero;» (Apocalipsis 14:9-10, RVR1960).

El mensaje del tercer ángel llama a hombres y mujeres a obedecer los mandamientos de Dios, incluyendo el cuarto mandamiento, que nos exhorta a guardar santo el sábado, el séptimo día. El mensaje incluye una advertencia a todos los que se apartan de Dios y reciben la *marca de la bestia*, que es el día de adoración falsificado de Satanás. Aquellos que reciben la marca de la bestia experimentarán las siete últimas plagas y se perderán (Apocalipsis 14:9-11).

El propósito del mensaje de la justificación por la fe en Cristo es el mismo. La justificación por la fe lleva a hombres y mujeres a la obediencia de los mandamientos de Dios, a medida que ellos, por la fe, permiten que Cristo viva Su vida de obediencia justa a la ley de Dios en sus vidas. La justificación por la fe lleva a la observancia de los mandamientos de Dios. Esto no sucede por los esfuerzos del hombre, sino por la fe en Cristo para manifestar Su observancia de los mandamientos en la vida de uno.

Elena White entendió esto cuando escribió acerca de que Dios buscaba traer el mensaje de la justificación por la fe a la Iglesia Adventista del Séptimo Día en 1888:

«El Señor, en su gran misericordia, envió un mensaje preciosísimo a su pueblo por medio de los ancianos Waggoner y Jones. Este mensaje debía presentar más prominentemente ante el mundo al Salvador enaltecido, el sacrificio por los pecados de todo el mundo. Presentaba la justificación por la fe en el Garante;

invitaba a la gente a recibir la justicia de Cristo, que se manifiesta en la obediencia a todos los mandamientos de Dios» (Testimonios para los ministros y obreros evangélicos, págs. 91, 92, énfasis añadido).

Ella sabía que la recepción del mensaje de la justificación por la fe llevaría a la *obediencia a todos los mandamientos de Dios*. Por lo tanto, el mensaje de la justificación por la fe en Cristo y el mensaje del tercer ángel se proclaman para lograr el mismo objetivo: la obediencia a los mandamientos de Dios.

El mensaje de la justificación por la fe debe ser proclamado al mundo a medida que se proclama el mensaje del tercer ángel. Esto es necesario para que se proclame el evangelio completo de un Salvador libertador, preparando así a un pueblo para la segunda venida de Cristo. Es solo cuando los individuos entienden y experimentan la justificación por la fe en Cristo solamente que podrán permanecer fieles a Dios a través del tiempo de angustia y permanecer en la presencia de Cristo en toda Su gloria a Su regreso. Es solo cuando la justificación por la fe se entiende y se experimenta que las palabras de Judas serán verdaderas para nosotros:

«Y a aquel que es poderoso para guardaros sin caída, y para presentaros sin mancha delante de su gloria con gran alegría, al único y sabio Dios, nuestro Salvador, sea gloria y majestad, imperio y y potencia, ahora y por todos los siglos. Amén» (Judas 24, 25).

Por lo tanto, dado que la Iglesia Adventista del Séptimo Día fue levantada por Dios para dar el último mensaje de advertencia al mundo en preparación para la segunda venida de Cristo, es esencial que el mensaje de la justificación por la fe sea una parte integral de nuestra enseñanza y predicación. Al proclamar la advertencia de Apocalipsis 14:9-11, presentamos hechos proféticos de eventos venideros. Sin embargo, eso por sí solo no dará a los oyentes lo que necesitan para estar listos para esos eventos finales. El mensaje de la justificación por la fe también debe ser proclamado para que aprendan cómo permitir que Cristo viva Su observancia de los mandamientos en y a través de ellos. De lo contrario, su obediencia se convertirá en legalismo, porque buscarán guardar los mandamientos de Dios a través de sus propios esfuerzos, lo cual es una obediencia meritoria y legalista. Cuando la justificación por la fe es entendida y experimentada, Cristo es quien realmente realiza la obediencia en la vida. Por lo

tanto, solo Cristo recibe la gloria: «a fin de que nadie se jacte en su presencia. Mas por él estáis vosotros en Cristo Jesús, el cual nos ha sido hecho por Dios sabiduría, justificación, santificación y redención; para que, como está escrito: El que se gloría, gloríese en el Señor.» (1 Corintios 1:29-31, RVR1960).

## Reflexión y Debate Personal

1. ¿Qué sería advertencia da Dios al mundo en el mensaje del tercer ángel de Apocalipsis 14?
2. ¿A qué llama esa advertencia a los habitantes del mundo?
3. ¿Cómo se relaciona estrechamente la justificación por la fe con este mensaje del tercer ángel?
4. ¿Cómo el entender y experimentar la justificación por la fe en Cristo capacita a los hijos de Dios para estar listos para la segunda venida de Cristo?

## Actividad de Oración

*Llama a tu compañero de oración y discute este devocional con él/ella.*

*Ora con tu compañero de oración:*

1. para que Dios te bautice con Su Espíritu Santo.
2. para que Dios te reavive a ti y a Su iglesia.
3. para que Dios escriba Su ley en tu corazón.
4. para que Cristo viva Su vida de victoria en tu vida.
5. por los individuos en tu lista de oración.